



13 jours de bonheur 13\$ qui feront la différence

Opération Enfant Soleil est un organisme à but non lucratif qui vient en aide aux enfants malades. C'est plusieurs millions de dollars par année qui sont versés aux quatre grands centres pédiatriques du Québec ainsi que dans les hôpitaux régionaux.

Notre petit garçon, Charles-Antoine Bérubé, a pu bénéficier de soins spécialisés et de qualités au Centre mère-enfant du CHUL de Québec tout au long de ses 13 jours de vie (du 27 décembre 2011 au 9 janvier 2012).

Pour les enfants qui continuent à se battre de façon courageuse, donnez généreusement.

Cette année, nous lançons le défi au personnel de la Commission scolaire des Phares.

Pour symboliser les 13 belles journées qu'on aura eu la chance de vivre avec Charles-Antoine, nous vous invitons à trouver 13 personnes au sein de votre établissement qui feront un don de 13\$.

Tous les détails sont disponibles sur le site:

www.FrankBerube.com/OES

En 2012, c'est 17 065\$ qu'on aura remis à OES!

Au nom de tous les enfants malades, merci!

Cynthia & François